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１．市長の基本姿勢 １．財政健全化の達成について １．着実に進んでいると思うが現在の進捗状況を達成率でいえば何パ

ーセントぐらいか伺う。

２．基金を取り崩さない予算編成

について

１．どうしても節減できない部分を除き、緊縮予算編成を各部局に指

示し、来年は改選期であり骨格予算となると思う。当然現状より節

減を求めた内容になると思うが、予算編成を行う上での基本的な考

えについて伺う。

２．農業行政 １．北の米蔵の改修問題について １．来年度以降にたきかわ農業協同組合では、独自の改修計画を持っ

ています。国・道等で予算編成の時期となっているが、数度にわた

りこの問題を質問しているが進捗状況を伺う。

２．農業戸数減少対策について １．現在、滝川市内はもとより全国的に担い手に農地が集積され急激

な規模拡大の結果、農家戸数は激減しています。

国の政策も担い手に対策が集中していますが、その一方農村人口

が激減し、その影響が地方都市の人口減や商店街の低迷につながっ

ているのは明らかであります。

近年、世界的な潮流として、家族経営中心の小規模農家の価値が

見直されようとしています。国連では、先般小農宣言が採択された

ようですが、残念ながら日本政府は、時期尚早として採択には参加

しませんでした。大規模法人経営が推進されていますが、地方の人

口減がますます加速されると思われます。

今一度、多様な小規模家族経営農家が生業としていける政策を推

進することによって地方の活性化につながると思い、国に提言して

はと考えるが市長の考えを伺う。
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